

FREITAG, 27. SEPTEMBER 2019
19.30 UHR



ROADMOVIE

zeigt den Film

Immer und Ewig

ALTER: AB 6 JAHREN

GEMEINDEZENTRUM

SCHWANDEN

EINTRITT: KOLLEKTE / ROADMOVIE

BAR
OFFEN
18.30

talföhn



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement des Innern
Bundesamt für Kultur BAK



Glarus Süd *Kraft.*

kanton **glarus**



SWISSLOS
Kulturfonds

Glarner
Agenda
G

Immer und Ewig

Eine Hymne an das Leben

Dokumentarfilm, Schweiz, 2018

Regie: Fanny Bräuning

Sprache: Schweizerdeutsch, Deutsch

Dauer: 85 Minuten

Ein Liebespaar, beide Ende 60, startet von Basel aus eine Reise kreuz und quer durch Südeuropa. Am Steuer des Campers sitzt Niggi, leidenschaftlicher Fotograf und Tüftler, neben ihm Annette, seine vom Hals abwärts gelähmte Frau. Seit 20 Jahren ist sie rund um die Uhr auf Hilfe und Pflege angewiesen. Mutig und mit Witz und Charme ringen die beiden dem Leben ab, was immer es an Schönerem für sie bereithält. Wie schafft es das einst junge, wilde Paar seit so langer Zeit, allen Einschränkungen zum Trotz, immer wieder von neuem aufzubrechen? Die Tochter der beiden, Filmemacherin Fanny Bräuning, begleitet ihre Eltern auf der Reise und macht sich voller Neugier und Staunen auf die Suche nach Antworten. Ihr Film macht Mut und ist eine hinreissende Hommage ans Leben, ein Muss für alle, die an die Liebe glauben.

Der Film gewann den «Prix de Soleure» an den Solothurner Filmtagen 2019.